



# カムくん通信



ホームページ↓

美々津小学校だより

12月号②

令和6年12月24日

文責：校長 小野原

仲良し 協力 思いやり 希望あふれる 美々津小

## 2学期が終わります！

今年も残すところ1週間余りとなりました。早いものです。今日は、2学期終業式を行いました。

様々な行事が行われた2学期でしたが、子どもたちは、日々の学校生活だけでなく、行事を通してたくましく成長した姿を見せてくださいました。

無事にこの日を迎えることができたのも、保護者、地域の方々が、子どもたち一人一人を温かく見守ってくださったおかげです。ありがとうございました。

さて、「一年の計は元旦にあり」と言います。冬休みは、2学期を振り返り、来年の抱負をご家族で話し合うのもいいと思います。安全で楽しい冬休みをお過ごしください。

冬休み中も心配な点などありましたら、遠慮なく学校へお知らせください。



## 1月の主な行事予定

7日（火） 3学期始業式  
8日（水）～10日（金） 身体計測  
10日（金） 給食感謝集会  
14日（火） 読み聞かせ  
17日（金） 凧揚げ教室（5・6年）  
20日（月） ぴょんぴょんタイム開始  
中学校入学説明会

## 2月の主な行事予定

4日（火） 新入児保護者説明会  
5日（水） JRC奉仕作業  
14日（金） クラブ見学（3年）  
17日（月） 読み聞かせ 地区集会  
18日（火） なわとび集会  
21日（金） 参観日 PTA奉仕作業  
27日（木） 美々津中生徒による読み聞かせ  
28日（金） お別れ集会 お別れ遠足  
お弁当の日

## 2学期終業式の話

おはようございます。

はじめに、とっても感心したお話を紹介します。

朝、みなさんを迎るために立っていた時のことです。登校班で下の横断歩道を渡った時に、止まってくれた運転手さんに4年生の溝口ななさんが、立ち止まって向きをかえて、おじぎをしていました。それを見ていた校長先生も見守りの日高さんも連れてきてくれた保護者の戸高さんもみんな感心しました。ごく自然にそのような行いができるることは、とてもすばらしいと思います。

ところで、2学期は、いろいろな出来事がありましたが、その中から校長先生が特に印象に残った出来事は、運動会での応援です

団長副団長を中心に、団のみんなで応援する姿が、とてもすばらしかったです。まさに、6年生の考えてくれたスローガン「仲良し協力思いやり 希望あふれる美々津小」でした。3学期もどんな出来事があるかとても楽しみです。

これは、校長先生が2学期にみなさんにお話ししたことです。

始業式 「いのちを大切にする」

10月全校朝会 「大谷翔平はいさつをがんばった」

11月全校朝会 「もう1回がんばる」

12月全校朝会 「どりょくのつぼ」

そして、今日のお話のテーマは、「いのちとは○○」です。2学期は、「いのち」でじまり、「いのち」で終わります。



2学期の初めの始業式では、「きみのことがだいすき」という絵本を聞いたり、「いのちを大切にする」とは、どういうことなのかを考えたりしました。

そして今日は、この方のお話を紹介します。誰だかわかりますか？

この方は、日野原重明さんという方で、聖路加国際病院の理事長をされていて、102歳で亡くなられた方です。この日野原さんは、全国の小学校を訪問して、「命」について授業をされていました。今日は、その方が子どもたちにお話されていたことをみなさんにも紹介して、一緒に考えたいと思います。

命って、どこにありますか？ 命とは、感じるもので、目には見えません。大切なものは、目に見えないんです。

日野原さんは、こう言わっていました。

命は、なぜ目に見えないのか。それは、命とは『自分たちがもっている時間』だからです。死んでしまったら自分で使える時間もなくなってしまいます。どうか一度しかない自分の時間、命をどのように使うかしっかり考えながら生きていってほしい。命を無駄にしないということは、時間を無駄にしないということです。そして、その命を自分以外の何かのために使うことを学んでほしいと言っています。

そして、そのお話を聞いた小学生からこんな手紙が来たそうです。

寿命という大きな空間の中に、自分の瞬間瞬間をどう入れるかが私たちの仕事ですね。

『命とは、自分たちがもっている時間。それをどう使いますか？』というお話でした。今のお話を聞いて、どんなことを考えましたか？

1月7日にみなさんと元気に会えるのを楽しみにしています。これで校長先生のお話を終わります。